

Gastvortrag zur historischen Geschlechterforschung

Klosterfrauen und Weltleute.

Barocke Nonnenklöster als religiöse Zentren für Laien.

von

Dr. phil. Christine Schneider

(Universität Wien)

Samstag, 4. Februar 2017 9.15 Uhr bis 10 Uhr

Campus C9 3, Graduate Centre der Saar Uni

Dr. Christine Schneider ist ausgewiesene Expertin für geschlechtergeschichtliche Ordensforschung. Sie ist Vorstandsmitglied der Arbeitsgemeinschaft der Ordensarchive Österreichs und widmete sich in mehreren Projekten der Erforschung von Frauenklöstern und adligen Familienbeziehungen im 17. und 18. Jahrhundert.

Der Vortrag ist Teil des Workshops zur Historischen Genderforschung „Bibelfrömmigkeit und Christusnähe. Katholische Laienreligiosität in der Frühen Neuzeit“, der am 3. und 4. Februar im Graduate Centre der Saar Uni stattfindet.

Der Vortrag und der zugehörige Workshop stehen Interessierten und Studierenden aller Fachrichtungen offen!

Informationen zum Workshop: a.conrad@mx.uni-saarland.de



Flyer